

RECORDANDO NUESTRO PATRIMONIO



CASA DE CULTURA IGNACIO ALDECOA

Miércoles 22 de Abril de 2015.

Hora 19:30.

“Una arquitectura para la música: el kiosco”.

125 aniversario de la construcción del Kiosco de la Florida, uno de los pocos ejemplos que queda en la ciudad de arquitectura de estructura de fundición.

El kiosco es una pequeña y delicada arquitectura que se situaba en un espacio amplio, ya que requería una cierta capacidad de estancia, por el uso al que se destinaba, la difusión sonora en todas direcciones y que como hito se colocaba centrado en el mismo.

Antaño generaba una importante actividad social a su alrededor, siendo cuatro sus emplazamientos habituales: en la plaza principal por su centralidad y representatividad monumental; en un parque o jardín evocando sus orígenes de relación con la naturaleza; en paseos y alamedas; y en la cercanía del agua junto a un casino frente a la playa o próximo a un espacio fluvial, todos ellos lugares significativos de gran belleza panorámica y adecuado entorno.

Conferenciante: Don Iñaki Uriarte. Arquitecto

**ORGANIZA: SOCIEDAD CIVICO CULTURAL LANDAZURI.
COLABORA: DEPARTAMENTO DE EUSKERA, CULTURA Y DEPORTES DE LA
DIPUTACIÓN FORAL DE ÁLAVA.**